

## **Perkuat Sinergitas, Kapolresta Mataram Hadiri Kunjungan Kerja Danrem 162/Wira Bhakti di Kodim 1606/Mataram**

**Syafruddin Adi - MATARAM.INDONESIASATU.ID**

Mar 22, 2025 - 08:24



Mataram, NTB – Sebagai bentuk sinergitas yang solid antara TNI, Polri, dan Pemerintah Daerah, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., menghadiri kunjungan kerja Komandan Korem (Danrem) 162/Wira Bhakti, Brigjen TNI Moch. Sjasul Arief, S.Sos., di Kodim 1606/Mataram, Jumat (21/03/2025).

Selain Kapolresta Mataram, kegiatan ini turut dihadiri oleh Walikota Mataram, Bupati Lombok Barat, Pejabat Utama Kodim 1606/Mataram, para Danramil jajaran, serta anggota Kodim 1606/Mataram.

Kapolresta Mataram menjelaskan bahwa kunjungan kerja tersebut merupakan agenda silaturahmi Danrem 162/WB bersama jajaran Kodim 1606/Mataram sekaligus perkenalan diri sebagai pimpinan baru di Korem 162/WB.

"Kunjungan ini merupakan bentuk silaturahmi Danrem dengan jajaran Kodim 1606/Mataram, sekaligus momen perkenalan sebagai pimpinan baru Korem 162/Wira Bhakti. Kehadiran kami sebagai wakil dari Polri dan Pemerintah menunjukkan komitmen sinergitas dalam mendukung keamanan dan pembangunan di Kota Mataram dan Lombok Barat," ujar Kapolresta usai kegiatan berlangsung.

Kapolresta Mataram menegaskan bahwa kehadiran Polri dan Pemerintah dalam acara ini menjadi simbol kuatnya hubungan kerja sama dan koordinasi antara TNI, Polri, dan Pemerintah Daerah.

"Sinergitas yang terjalin ini menjadi pondasi utama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan hubungan yang solid, kita bisa mendorong kelancaran program pembangunan di daerah, terutama di Kota Mataram dan Kabupaten Lombok Barat," jelasnya.

Ia juga berharap kolaborasi antara TNI, Polri, dan pemerintah yang telah terbangun selama ini dapat terus dipertahankan dan ditingkatkan di masa depan.

"Kami berharap hubungan baik ini tidak hanya sebatas di level pimpinan, tetapi juga dirasakan di lapangan oleh seluruh personel. Kebersamaan dan kekompakan menjadi kunci menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat," tambah Kapolresta Mataram.

Kunjungan kerja ini juga menjadi momentum memperkuat komitmen untuk menjaga stabilitas keamanan di tengah berbagai tantangan yang dihadapi, terutama menjelang Hari Raya Idul Fitri dan pelaksanaan Operasi Ketupat Rinjani 2025.

Dengan kolaborasi yang solid antara TNI, Polri, dan Pemerintah Daerah, diharapkan dapat terwujud lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera bagi seluruh masyarakat di Kota Mataram dan Kabupaten Lombok Barat.(Adb)